

prier , c ' est espérer

COMME UNE DANSE

Je pense que vous en avez peut-être assez
des gens qui toujours, parlent de vous servir
avec des airs de capitaines,
de vous connaître avec des airs de professeurs,
de vous atteindre avec des règles de sport...
Un jour où vous aviez un peu envie d'autre chose,
Vous avez inventé Saint François
et vous en avez fait votre jongleur.
A nous de nous laisser inventer
pour être des gens joyeux
qui dansent leur vie avec vous.
Mais nous oublions la musique de votre esprit
et nous faisons de notre vie un exercice de gymnastique.
Nous oublions que, dans vos bras, elle danse.
que votre Sainte Volonté
est d'une inconcevable fantaisie,
et qu'il n'est de monotonie et d'ennui
que pour les vieilles âmes
qui font tapisserie
dans le bal joyeux de votre Amour.
Seigneur, venez nous inviter...
Faites nous vivre notre vie,
non comme un jeu d'échecs où tout est calculé,
non comme un match où tout est difficile,
non comme un théorème qui nous casse la tête,
mais comme une fête sans fin
où votre rencontre nous renouvelle,
comme un bal
comme une danse
entre les bras de votre Grâce
dans la musique universelle de l'amour.

Madeleine Delbrel